

大空の子

学校教育目標
○ 知恵をみがき
○ 清い心をはぐくみ
○ 身体をきたえる子

令和2年8月7日(金)
帯広市立大空小学校
校長 川上 裕明

1学期終了 (←今度こそ)

昨年ほどではないですが、それでもなかなかに暑い日が続いています。

夏休み中2週間の登校日、計40時間の授業を児童は大変よく頑張りました。明日からは、



児童会あいさつ運動～今日はロシア語で

家庭を中心に過ごす夏休みとなります。一息ついで、ゆったりリフレッシュさせてあげてください。レジャー やお盆参りなど外出の機会も多いかと思います。夏休みの生活に関わるプリントをお渡ししていますが、今年は「3密回避」「手洗い・うがい」「マスクが基本」をキーワードに、コロナウイルスにも充分ご注意ください。特に、観光地など人が多く集まる場所や飲食店での会食にはご注意を！

2~5年生には、1学期に行ったテスト結果の一覧表をお渡ししています。これまでの学習を振り返り、「プリントやスキルで得意を伸ばす」「苦手を教科書などでおさらいする」など、夏休みの自主学習の参考にしてください（1年生は2学期末からお渡します）。

なお、今年度から通知表は10月と3月の年2回発行です。

さて、太平洋戦争の終結から75年がたちました。昨日の広島・原爆の日は、コロナの影響で平和記念式典も規模を縮小して行われました。終戦の月である8月は、戦争に思いをはせ恒久の平和を心に誓う日が続きます。ご家庭でもいろんな報道や特別番組などに触れながら、年齢に応じて考えていただけるといいなと思います。

「おび学」進行中

「『ふるさと帯広』に誇りと愛着を持つ子ども」「よりよい地域づくりに関わる子ども」をめざす「おび学（おびひろ市民学）」、総合的な学習の時間などをを利用して進めています。

今年度は、実際に施設などを訪問したり校外か



5年生 手話講座

一步前進 大空小学校 ～わくわく・すくすく・ぽかぽか～

ら講師をお招きするのが難しい環境ですが、帯広市教育委員会から講師を派遣していただいて少しづつ取り組んでいるところです。



靴底に気をつけて

面談の際などでご覧になったでしょうか、黒い印が廊下に見えるときがあります。上靴の靴底が廊下のフロアにこすれてできたあとです。渡辺校務員さんや掃除の児童がこすって落としてくれるのですが、いたちごっこの一環もあり。



色つき靴底のすべてであとがつくわけではないものの、買う前に試してみるわけにもいかず、混乱をさけるため「上靴の靴底は白色かアメ色で」と指定をしています。

今使用している上靴はしかたありませんが、買い換えの際はぜひご配慮ください。令和4年4月の大空学園ピカピカ新校舎に入るときには、必ず「白色かアメ色」でお願いします。

◇◇校長室から◇◇ 修学旅行はどうなる？

コロナウイルスの勢いは、北海道に限定すれば少し落ち着いているものの、全く予断を許さない状況です。

9月末に予定していた本校の修学旅行、例年どおりの札幌・小樽方面への集団旅行を行うのは適切ではないと考え、10月中旬に道東方面へと変更して計画しました。阿寒（アイヌ文化など）、屈斜路湖・硫黄山（火山と自然など）、釧路（遊学館と防災センターなど）を巡り、宿泊は屈斜路湖プリンスホテルを予定しています。帯広・十勝育ちの保護者の方からは「私が中学生のときの修学旅行と同じルートですよ」「懐かしいですね」などの言葉も聞かれました。それが狙いというわけではなかったのですが（……）、各地の見所や思い出など家庭で話題にしていただけるとうれしいです。

いろいろな行事が延期・中止となっている現在だからこそ、なんとか修学旅行を実施したいと考えています。感染予防など保護者の方のご協力もいただきながら、万全の体制で臨みます。

8/20（木）19時から、6年生保護者対象の修学旅行説明会を行います。旅程に加え、本校の安全対策についてもご説明します。ぜひご参加ください。

